

L'actualité

Actualité

mardi 9 septembre 2014 10:23

L'équipe de France des députés dans laquelle a été sélectionné Hervé Féron (voir l'[article des Echos](#)) jouera mercredi sa première rencontre.

Les parlementaires affronteront le Variété Club de France avec parmi eux d'anciens joueurs internationaux comme Christian Karembeu ou Robert Pires. Cette rencontre est organisée au profit du service de cardiologie pédiatrique médico-chirurgicale de l'hôpital Necker - Enfants Malades.

Coup d'envoi à 19h20, à suivre sur LCP.

[Match du-10-septembre-equipe-an-1](#) from [lesechos2](#)